
Pièces Studio

Superficie 33 m²

Référence 2292

Prix 290 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez en exclusivité  ce studio au 4ème étage sur  la  célèbre Promenade des

Anglais  à  Nice  dans  un  immeuble  de  standing  offrant  une  vue  imprenable  sur  la

Baie des Anges du Cap d'Antibes au Cap Ferrat. Ce spacieux studio de 33,10 m²,

est composé d'une pièce principale, et d'un balcon de 5,7m² offrant une vue mer

panoramique,  une  cuisine  ouverte  et  une  salle  d'eau  avec  WC.  Il  est  idéalement

situé à proximité de toutes les commodités et des plages de Nice. À côté de l'arrêt

de  tramway  St  Hélène  Un  excellent  projet  pour  un  investisseur  ou  pour  une

résidence secondaire ou principale. Contactez ...

Sole  agency -  one-bedroom flat  with  terrace we are  delighted to  present  for  sale

this one-bedroom flat laid out over a total living area of 33.1 m² (french carrez law),

located  in  nice-06200  (nice-06200).  The  property  is  on  the  fourth  floor  of  a

six-storey building that is equipped with a lift. The flat comprises a bedroom with an

open-plan kitchen space, in addition to a bathroom. As far as outdoor space goes,

the  property  offers  a  balcony  and  a  5.7  m²  terrace,  perfect  for  taking  in  the

sunshine. Preschools, elementary, primary and senior high schools are conveniently

situated within a 10 ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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